



International
Flower Bulb
Centre

Bol tot Bloemen

オランダ国際球根協会ニュースレター 第8回 Ms. Lily 2009 Special Edition 2009.7.5



第8回 Ms. Lily 2009 は、黒木メイサさんに決定！

【 2009年7月5日(日) 第8回 Ms. Lily 2009 授賞式 Ms. Lily 2009 Award 東京国際展示場 】



受賞された黒木メイサさんには、駐日オランダ王国特命全権大使 フィリップ・ドゥ・ヘーア 氏からトロフィーが、また、JFTDの専務理事 遠藤 道 氏からユリの花束が贈られました。花束は中家匠海氏が製作、マスコミ取材時の撮影用(上写真)は2008年ジャパンカップチャンピオン中山佳巳氏が制作しました。

黒木さんは、受賞後のインタビューで、「ユリが大好きでとてもうれしい」と受賞の喜びを語りました。「舞台では信長役で女性らしさとは程遠い役柄を演じていました。

ミズリリーという女性らしい賞をいただけて、とても驚き、自分でいいのかなと思いました。ユリは匂いもよいし、やわらかさや優しさを感じる花で大好きです。」衣装は「エンポリオ・アルマーニ」の黒のドレス。「今朝まで白と黒と迷いましたが、テーマリリーである Mother White と Happy Pink の花が引き立つように黒に決めました。」ユリが似合うようなすてきな女性になりたいとおっしゃっていました。

【 黒木メイサさんのプロフィール 】

黒木 メイサさんは沖縄県名護市辺野古区出身で女優、ファッションモデル、歌手で、今、若い世代はもちろん幅広い層に絶大な人気を博しています。舞台女優の活動を出発点としている点において、若手人気女優の中では希少な存在です。映画、テレビドラマなどにも出演の場を広げる一方で、最近ではモード界の巨匠ジョルジオ・アルマーニ手掛けるトレンドライン「エンポリオ・アルマーニ」の 2009 年度日本イメージモデルに選ばれるなどファッションシーンでもセンセーショナルに話題を集めています。先日までは青山劇場・シアターBRAVA!で行われた女信長の織田信長 役を演じて大好評のうちに舞台を終えられたばかりです。



・デモ・取材会場・ポスター撮影用などに用いられたユリはJFTAと生産者のみなさんの協力。デザインおよび制作は金藤公夫氏

IBC オランダ国際球根協会及び JFTA 日本花き球根輸出入協会の活動紹介

IBC、オランダ国際球根協会は、球根および球根切り花の販売促進を国際規模で展開する機関で、ヨーロッパ、北米およびアジアを中心にオランダ産球根の販売促進活動を展開しています。また、JFTA、日本花き球根輸出入協会は、1991年5月1日、幹事会社9社で設立。輸入業務を行っている種苗会社、関係団体からJFTAの趣旨に賛同くださった方々の参加により、花き園芸業界全般の健全な発展に寄与することを目的として活動を行っています。

「Ms. Lily 賞」のコンセプトと歴代受賞者



「Ms. Lily 賞」はユリの持つ多面的な美しさと魅力を強く伝え、ユリの更なるイメージ向上を図るため、2002年にIBCオランダ国際球根協会が、「最もユリの似合う女性」を表彰する賞として創設されました。その年のトレンドを踏まえ、毎年テーマとなる色やユリの品種を認定します。今年は、同じユリを「Happy Mother To Be」キャンペーンにも連動させることにしています。



歴代の Ms. Lily 受賞者とその年のテーマリリーは

- ・第1回(2002年) 黒木瞳さん カサブランカ
- ・第2回(2003年) 川原亜矢子さん ソルボンヌ
- ・第3回(2004年) 常盤貴子さん イエローウィン
- ・第4回(2005年) 桃井かおりさん レディピンク
- ・第5回(2006年) 木村佳乃さん エレガントホワイ
- ・第6回(2007年) 米倉涼子さん ノーブルレッド
- ・第7回(2008年) 広末涼子さん カサブランカ

今年は「Mother White」、 「Happy Pink」。テーマカラー、テーマリリー発表

今年の Ms. Lily のテーマは、「色」 白の「Mother White」、ソフトピンクの「Happy Pink」に決定しました。

「Mother White」の例： 左から、カサブランカ、ノバザンブラ、クリスタルブランカ、シベリア、リアルトなど



「Happy Pink」の例： 左から ウィルケアルベティ、シェイラ、ティアラ、ブルレスカ、マレロなど



「Happy Mother To Be」キャンペーン(10月20日から花キューピット協同組合と共同で)

今年、ユリの販売促進活動の企画として、これから母になろうとする女性、ちいさなお子様を育てていらっしゃる女性、またお母さんを応援する気持ちをユリの花束に込めて贈ろうという企画「Happy Mother To Be」というキャンペーンを、花キューピット協同組合と共同で10月20日より全国展開します。

オランダ国際球根協会ニュースレターMs. Lily 賞授賞式特別号 発行：IBC オランダ国際球根協会

HP：<http://www.kyukon.org/>

メールアドレス：ibc@aurorajp.com